

Éditorial

Internet écl@ire

Vous trouverez dans ce numéro une nouvelle rubrique, *Internet écl@ire*. En effet, à l'heure d'Internet, nous surfons tous plus ou moins sur la toile (expression consacrée) et nous découvrons alors les difficultés pour trouver la bonne adresse parmi une multitude de propositions.

C'est pourquoi, nous avons voulu vous faire connaître quelques adresses qui nous paraissent intéressantes. Les sites que nous vous proposons concernent des informations diverses, tels la réglementation, le plan cancer du gouvernement ou bien les expérimentations humaines faites aux États-Unis après la guerre. C'est une sélection que nous faisons avec le Comité de rédaction et qui ne peut être exhaustive. C'est la raison pour laquelle nous attendons vos suggestions : faites-nous connaître le site qui vous paraît intéressant, nous irons le visiter et si le Comité en est d'accord, nous le ferons connaître à tous, dans cette nouvelle rubrique. Nos correspondants étrangers seront très prochainement sollicités pour enrichir cette recherche.

Cette rubrique est nouvelle, nous attendons vos réactions, elles conditionneront son avenir.

Par ailleurs, ce numéro est riche, nous recevons actuellement plus d'articles que d'habitude, tant mieux, continuez ! Le congrès de Montpellier devrait être une source importante de nouveaux articles car les nombreux participants ont fait de grands efforts de présentation, il ne leur reste plus qu'à transformer l'essai et nous envoyer leur projet.

Henri Métivier
Président du comité de la revue